

Fecha 17.11.2010	Sección Dinero	Página 8
---------------------	-------------------	-------------

**FINANCIAMIENTO**

# Ven potencial en obras para darles crédito

**El banco Espírito Santo Investment considera que es un nicho aún desaprovechado**

**POR LOURDES CONTRERAS**  
lourdes.contreras@nuevoexcelsior.com.mx

Espírito Santo Investment Bank detectó un nicho de mercado en México: el financiamiento a proyectos de **infraestructura**, sobre todo para el segmento **energético**.

“En el país hay una serie de proyectos por desarrollarse y en muchos casos el obstáculo es la falta de recursos, por lo que vemos una gran oportunidad de crecimiento aquí”, según José María Espírito Santo Silva Ricciardi, director ejecutivo del banco.

Y es que según su experiencia, después de la crisis lo que ha ocurrido a escala internacional y también en México es la aparición de mayores trabas

y obstáculos para encontrar financiamiento a largo **plazo**.

Al momento, Espírito Santo Investment Bank tiene tres proyectos en su cartera.

Uno de ellos es de **petróleo**, el segundo de cogeneración de **energía** y el tercero de **energía eólica**. En total, las obras requieren una inversión de mil millones de dólares, cifra en la que el banco participa con un alto porcentaje.

Adicionalmente, están en proceso de revisión algunos otros proyectos a los que en breve les podrían autorizar créditos. “Estamos muy activos evaluando proyectos, viendo clientes, analizando esquemas en los cuales poder invertir”, comentó Hugo Villalobos, representante de la oficina del banco en México.

Destacó que la vocación de la firma no es sólo realizar inversiones, sino estructurar los proyectos para buscar más recursos tanto en instituciones financieras particulares, como en organizaciones dedicadas al impulso de proyectos energéticos. “Estas operaciones requieren más de un inversionista involucrado. Son obras cuya **construcción** es de largo **plazo**, por lo que es complicado que

recaiga la responsabilidad del financiamiento en una sola institución”, dijo el director ejecutivo del banco.

**De largo plazo**

Dadas las oportunidades que el banco portugués ve en México, sus planes van más allá de su negocio fuerte que es el financia-

miento a las obras de **infraestructura**.

En el **mediano plazo**, podrían adquirir un banco, como es su costumbre para fortalecer su presencia en otros países.

Por el momento, lo que les interesa es actuar como promotores en el envío de empresas inversionistas a países como Brasil e igualmente atraer compañías de ese país a invertir en México.

En el plano internacional, la presencia del Grupo abarca proveedores de servicios financieros en Europa, América del Norte, América del Sur, África, el Lejano Oriente y Medio Oriente. Su estrategia busca apoyar a las firmas portuguesas en el extranjero, con énfasis en los centros financieros importantes a escala mundial.



Fecha <b>17.11.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Foto: David Hernández

José María Espirito Santo, director ejecutivo del banco.

**1,000**  
MILLONES  
de dólares de-  
manda ese sector